

An alle Mitglieder
des Ortsverbandes 41, München-Hadern

Ortsvorsitzender:
Matthias Stadler
Großhadernerstr. 54a
81375 München
Mobil: 0176/31624449
Email:
Stadlermatthias@gmx.net

München, 22.02.2019

„Eine Ära geht zu Ende, eine neue Generation tritt in große Fußstapfen.“

Liebe Mitglieder,
sehr geehrte Damen und Herren,

bei der Ortsvorstandswahl am 20.02.2019 bin ich als neuer Ortsvorsitzender gewählt worden. Ich danke Ihnen/ Euch allen für das mir dabei entgegengebrachte Vertrauen und für den großen Zuspruch. Ebenso großartig waren die Wahlen meiner Stellvertreter: Michael Rötzer, Sebastian Riedel und Bezirksrätin Birgit Hainz. Bei den weiteren Wahlen ging es mit beeindruckender Zustimmung weiter: Gabriele Radeck wurde zur neuen Schatzmeisterin gewählt und Andreas Janka als Schriftführer bestätigt. Unsere Kassenprüfer, Mechtild Raeder und Alfred Keseberg, erzielten ein Traumergebnis und wurden in ihrem Amt bestätigt.

Da wir der mitgliederstärkste CSU Ortsverband in München sind, wird unser Vorstand durch 13 weitere Mitglieder abgerundet. Als Beisitzer wurden mit einem hervorragenden Ergebnis gewählt (in alphabetischer Reihenfolge aufgeführt): Ruth Albrecht, Franz Alscher, Alexandra Baumgarten, Monika Bayr, Dr. Tobias Büttner, Dr. Rainer Demuth, Stephan Faber, Thomas Friese, Sophie Hainz, Evi Mai, Dr. Christoph Merz, Irene Miziritska und Mark Zaslowski.

Noch beeindruckender war zu Beginn der Ortshauptversammlung die Rede unseres bisherigen Vorsitzenden, Johann Stadler, Stadtrat und BA-Vorsitzender. Johann Stadler sah seine Hauptaufgabe darin, zusammen mit dem Vorstand immer wieder erfolgreich für die CSU Wahlkämpfe zu führen und Ansprechpartner für die Haderner Bürgerinnen und Bürger zu sein. Er gönnte uns eine kleine Zeitreise durch 20 Jahre Vorsitz in der Haderner CSU. Seine Erzählungen bewegten alle Anwesenden, sie reichten schließlich vom letzten Jahrtausend bis zum 20. Februar 2019.

Landtagsabgeordneter und Staatsminister Georg Eisenreich, unser Kreisvorsitzender, zeigte sich beeindruckt. Er hob in seiner anschließenden Dankesrede besonders die Bescheidenheit von Johann Stadler hervor, die ihn als Ortsvorsitzenden, stellvertretenden Kreisvorsitzenden, Stadtrat und Bürgermeister vor Ort stets auszeichnete.

Mit dieser Bescheidenheit agierte Johann Stadler auch nach den Dankesreden, u.a. auch bei seinem langjährigen Stellvertreter, Franz Alscher, weiter, bedankte sich auch bei unserer bisherigen Schatzmeisterin, Regine Rampeltshammer-Fiddicke und seinen weiteren Stellvertretern, Ruth Albrecht, stellvertretende Sprecherin der CSU Fraktion im BA und Mitglied der Seniorenvertretung und Peter Winklmeier, Sprecher der CSU Fraktion im BA.

Es ist uns, dem neuen Vorstand bewusst, welch' große Verantwortung wir übernehmen. Wir nehmen die Herausforderung „gemeinsam mit engagierten Mitgliedern unserer Haderner CSU an. Ich möchte unseren Stadtteil voranbringen. Die Arbeit im Ortsverband macht Spaß und ich freue mich auf die neuen Aufgaben.“

Falls Sie Interesse haben bei uns mitzumachen können Sie sich gerne direkt bei mir melden.

Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Stadler', written in a cursive style.

Matthias Stadler
Ortsvorsitzender